



Gerakan Pangan Murah Warnai Peringatan Hari Jadi DIY ke-269

YOGYA, TRIBUN - Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY) akan merayakan peringatan Hari Jadi ke-269, tepat pada Rabu (13/3) hari ini. Hal ini seiring disetujuinya penetapan tanggal lahir tersebut berdasarkan Peraturan Daerah (Raperda) oleh Pemda DIY dan DPRD DIY.

Sekretaris Daerah (Sekda) DIY, Beny Suharsono, mengungkapkan, bertepatan Hari Jadi Ke-269 DIY ada lebih dari 60 aktivitas yang akan digelar, diawali ziarah, tirakat, upacara, bazar hingga kirab budaya.

"Ada lebih dari 60 aktivitas yang akan digelar dalam rangka memperingati Hari Jadi Ke-269 DIY. Sehingga, tak hanya sekadar seremoni, tapi juga bagaimana meningkatkan giat masyarakat yang bisa dimaknai dengan penetapan hari jadi itu," kata Beny.

"Jadi ekonomi bergulir. kami mengkolaborasi semua kegiatan sesuai potensi

OPD, dari level provinsi, kabupaten/ kota sampai kalurahan," tambahnya.

Adapun pada Rabu (13/3), akan digelar Gerakan Pangan Murah di Halaman Parkir Stadion Mandala Krida, Kota Yogyakarta, mulai pukul 08.00 WIB sampai selesai. Dalam kegiatan ini, tersedia bahan pangan strategis masyarakat yakni mulai dari beras medium, beras premium, minyak goreng, gula pasir, bawang merah, bawang putih, garam, telur ayam, daging sapi, daging ayam, aneka produk olahan hingga frozen food, yang akan dijual di bawah harga pasar.

Gerakan Pangan Murah ini didukung oleh 11 distributor bahan pangan dan 10 asosiasi Pasar Tani di DIY.

Penghageng II Tepas Purwoajilaksana Keraton Yogyakarta KRT. Purwowinoto yang memiliki nama lahir Ronni Mohamad Guritno menjelaskan, manfaat hari jadi, tak sekadar

mengadakan kegiatan-kegiatan guna menghabiskan anggaran semata sebagai wujud simbolisasi. Namun peringatan hari lahir sekaligus memahami nilai-nilai Hari Jadi DIY itu sendiri yang justru merupakan kekayaan batin.

"Tentunya banyak kajian dan indikasi yang digunakan dalam sejarah. Untuk itu, apa yang akan direncanakan untuk meningkatkan pertumbuhan dan kesejahteraan masyarakat DIY tetap diperlukan adanya kajian kedepannya," imbuhnya.

Keraton Yogyakarta maupun Kadipaten Pakualaman berharap dilibatkan dalam peringatan Hari Jadi DIY tersebut guna memberikan masukan dan arahan serta harapan dan tujuan yang lebih mulia. Dengan demikian keraton dan kadipaten dapat berperan dalam memperingati ataupun mengisi kegiatan Hari Jadi DIY di kemudian hari. **(ham)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005